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ATA DA 190ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 

Ata da 190ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte dias do mês de outubro do ano de 
dois mil e vinte e dois (20/10/2022), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e sete minutos, confirmado o quórum 
regimental para o Conselho de Administração e Conselho Fiscal, a presidenta do conselho de administração, Angela Cristina Ferreira, 
representante do Sindiscam, deu início a reunião, cumprimentou a todos e fez a apresentação da pauta: 1) Leitura e aprovação da Ata 189ª 
Reunião Ordinária 2) Apresentação do Balancete de agosto/2022; 3) Informes 4) Tema Livre, que foi aprovada de forma unânime. 
Prosseguindo, a secretária do conselho de administração, Josiane Flores Munis da Silva, representante do Sindiscam, leu a ata da 189ª Reunião 
Ordinária que também foi aprovada. Continuando, o Senhor Floriano Czachorowski Júnior, contador da Previscam, apresentou o Balancete de 
agosto/2022 – Total Geral em Caixa R$199.575.057,01, sendo: Receita Geral R$3.765.120,72 e Despesa Geral R$4.005.759,16; Total Fundo 
Financeiro em Caixa R$6.747.273,26, sendo: Receita R$880.200,15, Interferência Financeira R$1.700.000,00 e Despesa R$2.304.006,10; Total 
Fundo Previdenciário em Caixa R$190.759.518,41, sendo: Receita R$2.717.827,62, Interferência Financeira R$ 2.335.083,43 e Despesa 
R$1.587.400,16; Total Taxa Administrativa em Caixa R$2.063.830,32, sendo: Receita de R$167.092,95 e Despesa R$114.352,90. Concluída a 
apresentação, os conselheiros deliberaram pela aprovação do Balancete de forma unânime. Angela questiona sobre como está sendo a 
transferência do imposto de renda, em resposta, Silvane Bottega, Superintendente da Previscam, diz que o município já repassou ao Fundo 
Previdenciário o valor dos 60% de RRRF acumulado dos meses de janeiro a julho de 2022, conforme apresentado no balancete ( 
R$2.335.083,43), que o repasse de agosto entrou em setembro, cerca de trezentos e sessenta mil reais. Angela lembra que foi exatamente isso 
que havia colocado nas reuniões anteriores. Os conselheiros questionam se o repasse do município é mensal, Silvane responde que está sendo 
mensal. Silvane elogia o secretário da fazenda, e fala da importância de ter um secretário consciente, para o pronto cumprimento da lei. 
Prosseguindo com a pauta, nos informes, Silvane diz que saiu o decreto sobre o censo previdenciário, que foram realizadas duas reuniões com 
os responsáveis pelos recursos humanos setoriais, uma no auditório do Paço Municipal e outra na sede da Previscam, e que quatrocentas e 
noventa servidores já concluíram esta etapa, e questiona se todos os conselheiros fizeram o recadastramento, os conselheiros informam que 
alguns fizeram, mas falta colocar a foto, apenas uma conselheira concluiu, e os demais irão fazer. Silvane frisa que é importante o servidor 
colocar o tempo de serviço fora da prefeitura, e que neste primeiro momento optou por ser online pra diminuir a demanda nos recursos 
humanos e na Previscam, termina solicitando que disseminem nos grupos as informações sobre o censo e incentivem os demais colegas de 
trabalho a fazerem, que os recursos humanos setoriais estão disponíveis pra dirimir dúvidas dos servidores,  que na data de hoje completa um 
mês, que Silvane e Michael estão acompanhando  os recadastramentos dos servidores no sistema e verificarão quais secretarias estão com o 
processo mais lento e se precisam de algum suporte. Os conselheiros questionaram sobre a Perícia Médica na Previscam, Silvane responde 
que a Perícia médica começou, e estão tendo uma demanda importante de serviço, pois estão sendo  chamados os aposentados por invalidez 
para serem submetidos à perícia, que tem pessoas que irão retornar em um ano,  atualmente  a exigência é de que todos que aposentaram por 
invalidez passem pela perícia, alguns estão acamados, alguns precisam retornar com exames, que exames pelo SUS podem demorar, então há 
diferentes situações com relação a perícia. Os conselheiros Adail João dos Santos e Josmar De Campos Gonçalves, ambos do conselho de 
administração, representantes da Assercam, questionam sobre o terreno em frente ao cemitério, que seria passado para a Previscam, porém foi 
decidido comprar o imóvel onde atualmente está sua sede. Silvane explica que a natureza daquele imóvel, veio como desapropriação, então não 
pode desviar a finalidade dela, Adriana Borges de Araújo Smaha, endossa dizendo que o expropriante estava em vias de entrar contra o 
município na época, pedindo pra reaver o imóvel, e para não perder o terreno a prefeitura colocou o local como posto de saúde, permanecendo 
o terreno com o município, e não como propriedade da Previscam, ou seja, a prefeitura não poderia vender, doar ou permutar o terreno. 
Silvane completa informando que em relação ao dinheiro da parte da Previscam, o município faz aporte de toda insuficiência financeira, ainda 
que de outra forma o recurso acabou vindo mesmo assim, e foi utilizado para folha de pagamento da Previscam. Claudio Teles de Lima, do 
conselho fiscal, questiona o que significa a paridade e se é até 2003. Silvane responde que toda alteração na tabela do servidor da ativa, vai pro 
inativo que tem paridade, e que os servidores que ingressaram no município até 31 de dezembro de 2003 tem direito à paridade, bem como a 
Integralidade, que a partir de 2004 foi estabelecido o cálculo para os proventos de aposentadoria pela média. Questionam sobre abono 
permanência, em resposta permanece a mesma regra, quanto ao PL para alterar o tempo exigido de serviço público na regra de transição, 
Silvane acredita que a resposta da Procuradoria Geral já tenha ido para a câmara. Nada mais havendo a tratar, a presidenta do Conselho de 
Administração, Angela Cristina Ferreira, declarou encerrada a reunião às nove horas e cinquenta minutos, e eu Josiane Flores Munis da Silva, 
secretária do conselho de administração, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS  ___________________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA_________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA ____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
   Atos do Poder Legislativo: 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
 

PORTARIA Nº 196 – 29 de novembro de 2022. 
 

A MESA EXECUTIVA DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO, no uso de suas atribuições legais e 
regimentais, 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º - Conceder férias ao Servidor abaixo nominado. 
 

Servidor Período de Férias Período Aquisitivo 

Flávio Augusto de Mattos 28/11/2022 a 04/12/2022 (07 dias) 15/09/2021 a 14/09/2022 

 
Art. 2º - Esta Portaria, com ressalva do disposto no artigo anterior, entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Jadir Soares - Presidente 
Naiany Bolognesi Hruschka Salvadori - 1ª Vice-Presidente 
Ibnéias Teixeira - 2º Vice-Presidente 
Amilton Gomes de Souza - 1º Secretario 
Antônio Machado da Silva - 2º Secretário 


